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◇◇◇ 2025年度 第 4回 関東甲信越 CO運営委員会（意見交換会含む）議事録 ◇◇◇ 

日時：4月 13 日（日）13：00～17:00 

出席者 

 ・B類運営委員：5名 ・監事：1名 ・CO職員：2名 

・書記役：1名 

 

＊まとめ＊ 

・2か月のメダルを新たに取り扱うことを決定しました。 

・メダルの仕入れ先の変更に伴い、アルミメダルのデザインが順次切り替わっていきます。 

 

 

１．意見交換会 

【献金一覧について】 

 ・昨年の 4 月が最後でそれ以降出せていない。昨年分については来月配布予定。ただし 2024 年 9 月から 12 月につ

いては入金の入力を会計会社に委託した関係上、献金と他の入金の分類がずれている可能性がある。そこについての

注意書きを一覧にきちんと記載することを確認。 

 ・2025 年に入ってからの献金一覧については追って状況を共有することを確認。 

 

【新ミーティング、グループの立ち上げについて】 

 ・新しいミーティングやグループの情報掲載についてルールが明瞭ではなく、説明や対応に時間がかかってしまう

ケースがある。 

  ＞運営委員会できちんとルールを明文化して、その文書を HP 上に掲載することを決定 

 

【12 ステップコール活動について】 

 ・12 ステップコールのメッセ―ンジャーの新規登録の申し込みが来た。 

  ＞12 ステップコール委員会自体は停止しているが 12 ステップコールのメッセージ活動自体はしているのでメッ

セ―ンジャーの登録自体は継続し追加することを確認。HP 上の掲載については委員会の箇所だけ削除してもらうこと

を決定。 

  ＞仮で野﨑さんを担当とし登録者名簿の棚卸をしてもらうことを決定。 
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【2 か月のメダルの販売とメダルのデザイン切り替えについて】 

 ・第 1 回の集会で承認されたので、デザインに変更のあるアルミメダルについてもメダルの仕入れ先を変更し、旧

デザインの在庫がなくなったら随時切り替えていくことを確認。 

 ・2 か月のメダルも仕入れて 6 月 2 日に販売開始する。書記入荷は 300 枚とする 

  ＞5 月の定期配送物に告知と説明の文書を送ることを確認。（同じ資料を HP 上にも掲載予定） 

 

【新しいハンドブックに一部製本の位置ずれがあったことについて】 

 ・新しくなったハンドブックの最初の入荷ロットで製本が甘く、印刷のわずかなずれがあった。CO にある在庫は交

換済み。 

  ＞もし該当するハンドブックをお持ちのメンバーがいた場合、ISO で無償交換対応をすることになっている。 

 

【職員の運営委員会への関わり方について】 

 ・職員に配慮して運営委員会が意見を出しにくいという状況があるのではという懸念や、職員に不満の声が上がり

やすい状況は職員の存在が前に出すぎている面があるのではという懸念について職員同士で話し合いが持たれた。結

論として、運営委員会からの指示に従って作業を進めるという業務の形に沿って運営委員会への参加を前半の意見交

換会のみとし、議論や決定は運営委員にお任せするという結論となった。 

  ＞5 月よりその形で行うことを運営委員会で承認。毎回、運営委員会の終わりに運営委員長からメモを職員に共有

するることを確認した。 

 

【職員の通称使用について】 

 ・CO 委員集会後に、CO の職員が本名を使っていないのではという問い合わせがあった。 

  ＞次の集会で通称を使用をしているとの説明をすることを確認。 

 

【ボランティアについて】 

 ・新しく来てくれ要になった仲間が数名いて助かっている。 

 ・CO 側で地域サービスの窓口役をボランティアとしてやってくれる仲間がいないか声がけを進めているが、現状引

き受けてくれる仲間は見つかっていない。 

 

【2026 年度の代議員登録について】 

 ・4 月前半に東関越の総務と職員 2 名で 2026 年度の代議員登録について話し合いの場を持ったが、意見交換という

とこであったので具体的な決定はなし。 

  ＞これまでも伝えている通り 2026 年度以降は CO では代議員登録の業務委託を受けることは難しいということを
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再確認。東西両方のサービスメンバーに運営委員会からこのことを伝えて話す場をセッティングすることを確認した。 

 

【定期配送物の誤送について】 

 ・3 月中旬に発送した地域の定期配送資料にで送付内容の間違いがあった（東関越のグループの CO 委員に東関越地

域の資料が行ってしまった）。すでに正しい資料を送りなおしてあり、東関越地域にも謝罪済み。 

  ＞ラベルの分類に使っているアルファベットが分かりにくかったのが一因かと考えているのでそこを改善するこ

とを確認。 

 

【メダルの誤送について】 

 ・メダルの仕分け時、在庫の棚に 7 年と 8 年を入れ間違えていて、そのまま誤って発送してしまうケースが数件あ

った。該当する仲間にはすでに謝罪と、正しいメダルの送付を済ませてある。 

 

【オフィス内の設備について】 

 ・窓のカーテンが前所長の代からのものなので、クリーニングに出すか買い換えたい。 

  ＞自分たちでコインランドリーで洗ってそのまま干すということもできるが、もう古くなっておりそれがうまく

いくかは不明なので安いものに買い換えることを確認 

 

【Alsok への追加セキュリティ対応について】 

 ・追加のセンサーやカメラの導入について見積もりを Alsok に依頼することを決定。 

 

 

２．CO運営委員会 

【CO委員集会について】 

 ・第 2回集会については 8月どこかの日曜日で開場確保を進めることを確認。 

  ＞第 1 候補：8 月 17 日 

   第 2 候補：8 月 24 日 

 第 3 候補 8 月 10 日 

 

【CO 委員ガイドブックについて】 

 ・第 1 回の集会が終わったので現時点でのこのまま改訂作業を進め、なるべく早く新しい版を HP 上に掲載すること

を確認。 
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【今後の継続議題】 

・オフィスの引っ越しを検討。 

・ウェブサイトの改善を検討。 

・フェローシップ開催を検討。 

 

2025 年 3 月 23 日時点で、両地域 260G 中、93G がセントラルオフィス委員を登録しています。連絡係の登録が

20G。合計で全体の約 43%です。未登録のグループには 2025年度より COからの定期発送物が届かなくなります。 

積極的にセントラルオフィス委員の登録をしていただけるよう、よろしくお願いいたします 

 

☆CO運営委員・監事・CO集会副議長・書記役を随時募集しています！特に CO運営

委員の人数が全く足りておらず、このままでは来年度の CO 運営が出来なくなる可

能性があります。 

 

 

 
＊献金のお振込先はこちら 

《郵便振込》 

■ゆうちょ銀行 

■口座 （記号）00130-4   (番号） 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

《銀行振込》（ネットバンキング等オンラインの場合もこちらです） 

■ゆうちょ銀行 〇一九店（ゼロイチキュウテン） 

■当座 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

 ※いずれの場合も、通信欄に以下の三点を明記してください。 

①お名前・グループ名  「〇〇〇グループ」等 

②献金の種類    「グループ献金」等 

③問合せ先のお電話番号 

 

③問合せ先の電話番号 


